



Herbstausflug nach Meersburg am 19. Oktober 2019 Bericht



Nach einer gemütlichen Kaffeerunde im Rebgut Haltnau brachte uns ein schöner Spaziergang auf dem Höhenweg durch die Weinberge in die Meersburger Oberstadt zum Treffpunkt mit unserem Stadtführer.



Peter Schmidt ist in Meersburg geboren, seit fast 30 Jahren Teil des Meersburger Gemeinderats und stellvertretender Bürgermeister. Er gilt als absoluter Stadtkenner, dessen Herz für Meersburg schlägt!



„Mein Meersburg ist die Altstadt mit ihren historischen und liebevoll erhaltenen Häusern“, sagt er.



Und eben dieses Meersburg brachte er uns während der fast zweistündigen Führung mit viel Wissen, interessanten Begebenheiten und Anekdoten aus Vergangenheit und Gegenwart auf sehr unterhaltsame Weise näher.



Ein gutes Abendessen im „Fährhaus“ hatten wir uns an-

schließend wohl verdient! Vielen Dank, liebe Jutta, für die Organisation dieses schönen und interessanten Herbstausflugs!



Bericht: Susanne Dürr
Fotos: Heide Wolf,
Heike Weber, Susanne Dürr